

BAB V

PENUTUP

5.1 Simpulan

Perancangan interior *Swift Nest Gallery and Restaurant* ini merupakan visualisasi objek bagi keluarga ataupun pekerja yang sadar akan kesehatan dan ingin mengonsumsi produk dari sarang burung walet. Produk olahan dari sarang burung walet ini beragam, dapat digunakan menjadi makanan, minuman, obat hingga kosmetik yang semuanya tidak berdampak buruk bagi tubuh dan sebaliknya berdampak sangat baik bagi kesehatan.

The Gift Of Collocalia Fuchiphaga sebagai tema dalam perancangan interior ini karena ingin memberikan informasi mengenai sarang burung walet yang kaya akan khasiatnya. Sarang burung walet ini sangat istimewa karena terbuat dari *saliva* (air liur) burung walet sendiri. Maka dari itu, konsep untuk perancangan interior ini adalah *Creation Of Swift Nest* yang akan memberikan kesan *natural*, *elegance* dan *prestige* dengan gaya konsepnya adalah kontemporer artistik.

Berdasarkan pembahasan serta perancangan yang telah dilakukan, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Untuk menjadikan perancangan ini menjadi daya tarik atau minat pengunjung adalah dengan memberikan suasana dan tempat makan yang berbeda serta pengalaman ruang yang berbeda pula. Perancangan ini dapat dinikmati oleh kaum muda maupun kaum tua dan juga jumlah pengunjung

yang datang telah tersedia area makan yang nyaman. Dimulai dari bentuk lengkungan dan bertumpuk hingga pemakaian material kayu dan rotan membuat perancangan ini sesuai dengan tema dan konsep serta sesuai dengan kesan *natural*, *elegance* dan *prestige*.

2. Perancangan interior ini menerapkan *natural*, *elegance* dan *prestige* pada setiap ruangnya. Karakter *natural* dapat dirasakan dari penggunaan material pada perancangan ini seperti menggunakan kayu dan rotan. Karakter *elegance* dapat terlihat dari bentuk yang dapat dirasakan dari *floor*, *wall*, *ceiling* dan *furniture* yang merupakan stilasi dari karakter dan sifat dari sarang burung walet sendiri. Pada karakter *prestige* diterapkan melalui pencahayaan yang dominan *warm*. Maka dari itu, setiap ruangan mempunyai kesamaan yaitu bertumpuk-tumpuk, saling menyilang, tidak *massive* dan kesan yang berantakan tetapi tetap terukur. Sehingga setiap ruangan tidak hanya dapat dinikmati oleh semua pengunjung dari kaum muda atau kaum tua.
3. Perancangan ini dalam penerapan yang dibuat secara informatif adalah dengan memberikan informasi dan pengalaman ruang yang tidak hanya terdapat pada galeri akan tetapi juga terdapat pada ruangan lainnya, seperti terdapat *sneak peak* dari *gallery* pada area lobi dan restoran.

5.2 Saran

Bagi perencana berikut dapat menjadikan perancangan ini menjadi lebih baik lagi dengan penerapan konsep dan tema yang lebih menarik atau dikembangkan agar dapat menampilkan keunikan dari sarang burung walet sendiri. Sehingga dapat mengembangkan atau mengeksplor karakteristik dari sarang burung walet baik dari segi keunikannya sendiri dan manfaat bagi tubuh dan lainnya.

